

Kirchencafé und Kunstaussstellung

Rastatt (red) – Eine neue Kunstaussstellung wird am Sonntag, 24. Februar, in den Räumen der Citypastoral gezeigt. Nach den Zeichnungen von Anna Bonkosch, die viel Zuspruch erfahren haben, zeigt laut einer Mitteilung nun ihre Mutter Petra Bonkosch neue Werke in Acryl, Wachs und Aquarell. Kräftige Farben und spannende Motive kennzeichnen die Arbeiten, die alle einen christlichen Bezug haben. Im Anschluss an den Gottesdienst in der Stadtkirche St. Alexander wird ab 10.45 Uhr im Rahmen des Kirchencafés die neue Ausstellung eröffnet. Interessenten sind dazu in die Citypastoral eingeladen.

Theaterfahrt des Seniorenbüros

Rastatt (red) – Das Seniorenbüro der Stadt Rastatt lädt Interessierte am Sonntag, 17. März, zu einer Theaterfahrt nach Baden-Baden ein zur Gesellschaftskomödie „Nur drei Worte“ von Joana Murray-Smith. Zwei befreundete Paare in den Vierzigern geraten in eine Krise, als ein Paar dem anderen sagt „Wir trennen uns“. Teilnehmer treffen sich am 17. März um 13 Uhr zur Abfahrt am Rastatter Bahnhof. Theater- und Fahrkarten können im Seniorenbüro im Rossihaus unter ☎ (0 72 22) 9 72 94 22 bestellt und bezahlt werden.

Einladung zum Mitsingen

Rastatt (red) – Am Sonntag, 19. Mai, wird der Kirchenchor Niederbühl den Gottesdienst musikalisch mitgestalten mit Marienliedern aus verschiedenen Epochen. Notenkenntnisse sind vorteilhaft, aber nicht Bedingung, teilt der Chor mit. Auch ein unverbindliches „Schnuppern“ ist möglich. Der Kirchenchor probt montags, 17 bis 18.30, im Pfarrsaal in Niederbühl. Info: ☎ (0 72 22) 5 13 20 oder 0 17 08 83 53 30.